

《单词百科:side-effects是什么意思?side-effects怎么发音?side-effects的解释和用法》

英语单词side-effects是什么意思?side-effects怎么读?side-effects怎么发音?大哲网为您整理了side-effects的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



side-effects怎么读

side-effects的读音:['saɪd f'ekts]

side-effects的意思

- 1、副作用;
- 2、附带后果;

side-effects的相关词组

- 1、anchoring effect 糙面[粘结]效应;
- 2、adverse effect 反作用;反效应;
- 3、by the side of 在...附近, 和...一起比较;一旁;
- 4、By My Side 逆风天使, 在我身边; 英文版遇见; 和我在一起;

- 5、bring into effect 实行;实施;使生效;实现;
- 6、be in effect 正在实行;
- 7、be on the safe side 不冒险, 为求保险;万无一失;
- 8、be of no effect 无效;
- 9、come into effect 实行, 实施;行之有效;
- 10、chain effect 链效应;
- 11、cause and effect 因果;来龙去脉;
- 12、carry into effect 实行, 实现;
- 13、down side (三辊式机座的) 机前侧;
- 14、domino effect 多米诺效应 (政治术语, 指一事件引起连锁反应);
- 15、dawn effect 曙光效应;
- 16、dark side 暗边;
- 17、err on the side of (行动上) 多表现 (某种品质);
- 18、effect on 对...有影响;
- 19、effect factors of development 开发影响因素;
- 20、effect factors of career planning 职业规划影响因素;

side-effects的双语例句

1、Side effects from the drug are uncommon.

这药很少有副作用。

2、The most commonly cited reasons for stopping the treatment were lack of efficacy and side effects.

最常举出的停止这种治疗的理由是无效和副作用。

3、 In Eastern Europe, one of the side effects of freedom appears to be crime.

在东欧，自由的附带后果之一就是犯罪。

4、 The side-effects of the drug are as yet unknown (to scientists).

这种药的副作用（科学家）尚未发现。

5、 There is a trade-off between the benefits of the drug and the risk of side effects.

在这种药的疗效和副作用之间有个权衡利弊的问题。

6、 The drug's side-effects can include involuntary defecation.

该药的副作用可能包括排便失禁。

7、 According to an article in The Economist the drug could have side effects.

《经济学家》杂志上的一篇文章讲到这种药可能有副作用。

8、 Reports about side effects of drugs, including adverse effects, came to pharmaceutical companies from several sources.

制药公司通过好几个渠道得到有关药物副作用 -- 包括有害副作用的报告。

9、 The drug is extremely potent, but causes unpleasant side effects.

这种药药效极强，但会产生不良的副作用。

10、 There's been quite a scare about the possible side effects of this new drug.

这种新药可能产生的副作用造成了相当大的恐慌。

11、 Report any of these side effects to the physician immediately.

要将出现的任何副作用马上报告医师。

12、 The drug is known to produce side-effects in women.

据悉，这种药会对女性产生副作用。

13、 The treatment has a whole host of extremely unpleasant side-effects including weight gain, acne, skin rashes and headaches.

这种疗法有许多令人非常不舒服的副作用，包括发胖、粉刺、皮疹和头痛。

14、 If a tranquilizer is prescribed, be sure your physician informs you of its possible side effects, such as addiction.

如果开了镇静剂，一定要让医生告诉你它可能带来的副作用，例如上瘾。

15、 Every drug has possible side effects, however.

每一种药都可能有副作用。

以上是大哲网为您整理的side-effects怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.dazhe5.cn/side-effects>

